

29  
mai  
2002

---

## Arrêté portant adhésion du canton de Neuchâtel à la Conférence TransJurassienne

---

Etat au  
24 mai 2006

*Le Conseil d'Etat de la République et Canton de Neuchâtel,*

vu le décret du Grand Conseil portant adhésion du canton de Neuchâtel à l'accord entre le Conseil fédéral suisse, agissant au nom des cantons de Berne, de Vaud, de Neuchâtel et du Jura, et le Gouvernement de la République française relatif à la création de la "Conférence TransJurassienne", du 30 janvier 2002<sup>1)</sup>;

vu l'article 70 de la Constitution cantonale<sup>2)</sup>;

sur la proposition du conseiller d'Etat, chef du Département de l'économie publique,

*arrête:*

**Article premier** La République et Canton de Neuchâtel adhère à la Conférence TransJurassienne (CTJ) instituée entre les cantons de Berne, de Vaud, de Neuchâtel et du Jura et les partenaires français énumérés dans la convention mentionnée ci-après.

**Art. 2** Le Conseil d'Etat approuve le règlement intérieur de la Conférence TransJurassienne.

**Art. 3<sup>3)</sup>** Le Conseil d'Etat délègue au chef du Département de l'économie la compétence de le représenter lors de la signature de la convention instituant la Conférence TransJurassienne, le 1<sup>er</sup> juillet 2002, à Pontarlier.

---

FO 2002 N° 60

<sup>1)</sup> RSN 107

<sup>2)</sup> RSN 101

<sup>3)</sup> Teneur selon A du 24 mai 2006 (FO 2006 N° 39)